

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra convoca el primer concurso de ideas de investigación sanitaria en Atención Primaria

*Dirigido a profesionales de este ámbito en el SNS, premiará los mejores estudios sobre población adulta y pediátrica*

Martes, 15 de octubre de 2013

El Gobierno de Navarra ha convocado el primer Concurso de ideas de investigación sanitaria en Atención Primaria, dirigido a profesionales de este ámbito en el Servicio Navarro de Salud (SNS), y que premiará los mejores estudios sobre población adulta y pediátrica.

El objetivo fundamental de este certamen, cuyas bases aparecen publicadas en el [Boletín Oficial de Navarra nº 199](#) de hoy, 15 de octubre, es identificar retos, generar ideas y formular preguntas que sirvan de base a futuros proyectos de investigación.

El concurso, tal y como ha explicado en rueda de prensa la directora general de Salud, Cristina Ibarrola, está dirigido a cualquier profesional cuyo trabajo se desarrolle en el ámbito de la Atención Primaria en el SNS, con independencia del estamento al que pertenezca, incluidos los profesionales en formación. En este acto informativo ha participado también la jefa de la Sección de Investigación y Gestión del Conocimiento, del Departamento de Salud, Isabel Rodrigo.

Se establecen dos categorías: una, que premiará la mejor idea de investigación sobre población adulta, y otra que galardonará la mejor idea sobre población pediátrica. Los premios consisten, para cada categoría, en una dotación económica de 1.000 euros para investigación o docencia, que serán gestionados por la Fundación Miguel Servet a propuesta del interesado; colaboración y asesoramiento para la elaboración de un proyecto que desarrolle la idea premiada; y un diploma acreditativo. El plazo para la presentación de propuestas finaliza el próximo 4 de noviembre.

Las propuestas deberán versar sobre una serie de temas establecidos en las bases, entre los que destacan la mejora de la Atención Primaria, la promoción de estilos de vida saludables, atención a poblaciones especialmente vulnerables, el uso racional de los medicamentos, o la prevención de la discapacidad y la dependencia.

Los profesionales interesados en participar en el concurso deberán cumplimentar un formulario informatizado disponible en la intranet del Servicio Navarro de Salud y en la página web de [Navarrabiomed](#), y opcionalmente podrán presentar documentación adicional en formato 'word' o 'pdf'.

## **Jurado y valoración de las propuestas recibidas**

Para seleccionar las ideas ganadoras, el jurado, presidido por Cristina Ibarrola y formado por miembros del Servicio Navarro de Salud, así como por representantes de varias sociedades sanitarias vinculadas con la Atención Primaria, valorará la originalidad y creatividad de las propuestas, su viabilidad técnica, capacidad de extensión y de adaptación a otros ámbitos, o su utilidad, entre otros criterios. Todas ellas serán publicadas tanto en la intranet sanitaria como en las páginas web del Departamento de Salud y de Navarrabiomed, de manera que podrán ser votadas y valoradas por los profesionales del ámbito de la Atención Primaria. Así, tendrán la posibilidad de adherirse a alguna de ellas y de manifestar su interés en participar en los futuros proyectos de investigación que surjan.

### **El 20% de los profesionales del SNS pertenecen a Atención Primaria**

Cerca del 20% de los profesionales que trabajan en el SNS desarrollan su trabajo en Atención Primaria, por lo que se calcula que aproximadamente 2.000 profesionales pueden participar en el concurso, bien generando ideas, votando o adhiriéndose a ellas. Se calcula que los profesionales de Atención Primaria desarrollan el 8% de la producción científica del SNS.

En este sentido, cabe destacar que profesionales de Atención Primaria del SNS han conseguido en los últimos cinco años financiación en la convocatoria de ayudas para cinco proyectos: un proyecto propio y la participación en cuatro proyectos liderados por Salud Pública, Oftalmología, Universidad Pública de Navarra y Universidad Pública de Navarra.